

Noche de Reyes llena de luz e ilusión

De nuevo sus Majestades, los Reyes Magos de Oriente tuvieron a bien acercarse a nuestro pequeño pueblo para hacer entrega a todos los que aguardaban su llegada, especialmente los niños, protagonistas indiscutibles de esa noche tan especial y llena de ilusión a la que todos deseáramos regresar aunque fuera solamente una vez para renovar el niño que llevamos dentro.

La iglesia acogió como viene siendo costumbre, y no es para menos, la estrella de su campanario que indica parada obligatoria para sus Majestades.

Los niños y no tan niños, recibieron previa bienvenida y lectura de propósitos para este año nuevo todos los regalos que la carroza pudo transportar, el resto llegó como viene siendo habitual vía ventana y dando buena cuenta de los tentempiés que les dejan.



■ Boda civil

Nuestra enhorabuena a los recién casados Laura y Carlos, que contrajeron matrimonio civil en el Ayuntamiento de Cañizar. Que esta vida que comienzan juntos les traiga toda la felicidad que se merecen.



JARDINERO CON EXPERIENCIA

Se ofrece para mantenimiento de zonas verdes, podas, instalación de riego automático

Telef.: **616 56 42 97**
(JUAN)

juanruiz1968@hotmail.com

